

Acta 232/2012

REUNION EXTRAORDINARIA DEL CONSEJO GENERAL DE DELEGADOS

Día 18 de Enero de 2012

La reunión inició a las 12:36 PM

Orden del día

1. Lista de Asistencia
2. Problemática del Departamento de Enfermería.

Quórum Legal con 21 Delegados.

1 Lista de asistencia

Asistieron a la reunión las siguientes Delegaciones: Arquitectura, Agricultura, Bellas Artes, Contabilidad, CS Químico Biol., Deportes, Derecho, DICTUS, DIFUS, DIPA, Enfermería, Física, Geología, Ing. Civil y Minas, Ing. Industrial, Lenguas Ext., Letras y Ling., Maestría en Administración, Matemáticas, Psicología y CC, Sociología y AP, Trabajo Social, Unidad Caborca, Unidad Caborca Cs Sociales, Unidad Caborca FMI, Unidad Navojoa CEA, Unidad Navojoa CQBA, Unidad Navojoa FMI, Unidad Santa Ana.

No asistieron a la reunión las Delegaciones de: Economía, Historia, Ing. Química, Medicina, Polímeros y Mat., Unidad Caborca CEA, Unidad Navojoa Cs Sociales, Unidad Nogales, Unidad Cajeme.

2 Se citó con carácter extraordinario para que siga el movimiento por la transparencia en los procedimientos de ingreso en la Universidad de Sonora.

El maestro Miguel Espinoza expone un caso en el Departamento de Derecho, similar al de Enfermería.

El día Viernes se llevó a cabo una reunión entre una Comisión del Consejo y del Comité Ejecutivo con las Autoridades Universitarias, en la cual se buscaría solucionar un pliego de demandas que se plantearon en la Delegación de Enfermería.

El sindicato recibe el apoyo de los estudiantes.

Se nombra una Comisión especial para la entrega de un Pliego Petitorio y se firmó una minuta donde se plantean 11 puntos. (Hoja anexa)

Existe la posibilidad de crear otra plaza disponible que solucione la supuesta afectación de uno de los concursantes.

Se plantea Equidad en los apoyos para desarrollar actividades en el Dpto. de Enfermería. Se solicitó que se publique un reglamento que especifique en que términos se darán los apoyos. Que todos sepamos el dinero de que se dispone.

La Delegación tendrá que deliberar y dar una repuesta a cada uno de los once puntos ya mencionados.

La maestra Lourdes de Enfermería afirma que no hay un compromiso concreto. Deja en claro que son la mayoría de los miembros del sindicato los que están apoyando el movimiento. Promueven la participación de todos.

El Secretario General propone mantener el movimiento de la Delegación y nombrar una Comisión para generar una mesa de trabajo.

Tenemos que tener el compromiso con la Delegación de Enfermería, sugiere el Secretario.

Se aclara la postura del movimiento, que se reponga el concurso.

El maestro Josué Torres del Departamento de Economía aclara que oficialmente no existe otra plaza disponible. Sugiere sensibilizar a los compañeros, que se imprima un volante dirigido a la población. Propone que se hagan paros de labores en diferentes Departamentos con la mitad del personal para que cause impacto a los demás empleados y alumnos. Hay que externar el movimiento, sugiere el maestro.

La maestra Nora Sandoval propone un roll de guardias por Delegación y que se pase lista para tener una idea de la participación de los miembros.

Algunos puntos fueron llevados a votación:

- Apoyo a la decisión de mantener el paro en el Departamento de Enfermería.

25 a favor

0 en contra

0 abstenciones

- Se establezca un roll de guardias de 7.00 am a 12:00 am.

23 a favor

0 en contra

1 abstención

- Roll de Asambleas Generales para determinar medidas de solidaridad para el Departamento de Enfermería.

24 a favor

0 en contra

0 abstenciones

- Estimular movimiento general para transparentar los procesos de ingresos.

24 a favor

0 en contra

0 abstenciones

- Cerrar las oficinas de Ciencias Biológicas y de la Salud, mañana a las 7:00 am.

24 a favor

0 en contra

0 abstenciones

- Cerrar el edificio principal de Rectoría, condicionando la respuesta para el día viernes.

- Cita Asamblea General el jueves 26 de enero a las 10:00

21 a favor

0 en contra

1 abstención

- Propuesta de paro general el día jueves 26

21 a favor

0 en contra

2 abstenciones

El maestro Miguel Espinoza de Santiago, catedrático del Departamento de Derecho, expresó caso de negligencia en el Departamento. Declara huelga de hambre por tiempo indefinido para exigir transparencia en los mecanismos de ingreso a la Universidad de Sonora. Que la corrupción presente en los concursos de oposición y curriculares, ambos mecanismos para asignar horas y plazas de maestro en la Unisón, fue uno de los principales motivos que lo llevó a tomar esta decisión. También expresó su indignación por la enorme indiferencia y la poca hermandad que se siente dentro de la comunidad universitaria, lo que permite que la corrupción y la nula protesta ante violaciones sistemáticas sigan creciendo cada día.

La reunión finalizó a las 2:29 PM.

Atentamente.

Ciencia y Cultura

Lic. Cuauhtémoc Encinas Escárrega

Secretario de Actas y Archivo

STAUS